

Resolución sobre la situación actual en Cuba

La Internacional Demócrata de Centro, teniendo en cuenta el fracaso del régimen cubano a la hora de garantizar a los ciudadanos un país en el que se respeten todos sus derechos humanos y que puedan vivir dignamente; observando la grave situación de empobrecimiento y represión que ha provocado la emigración en los últimos dos años de más 425,000 cubanos solamente hacia Estados Unidos; y convencidos de que el talentoso y noble pueblo cubano merece una patria libre, justa y próspera, exigimos a la élite en el poder en Cuba que:

- 1) Por el bien del pueblo cubano inicie un proceso de transición pacífica hacia una democracia pluripartidista y con una economía social de mercado, incluyendo a todas las tendencias políticas y sociedad civil cubanas.
- 2) Cese de manera inmediata la represión, derogue las leyes que criminalizan el ejercicio de derechos y libere a los presos y presas por motivos políticos y de conciencia.
- 3) Abra el país a todos los cubanos, vivan donde vivan, para que puedan reconstruirlo en todos los ámbitos, con el acompañamiento de la comunidad internacional.

Asimismo, exhortamos a los gobiernos democráticos de América Latina, a Estados Unidos, a la Unión Europea y al Club de París, a que se sumen a la presente exigencia como única y mejor salida para la grave crisis que enfrenta la isla de Cuba y se ponga fin a tanto sufrimiento innecesario.

Comité Ejecutivo – Bruselas 14.11.23